



Rencontre du secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain avec le chef de la délégation du Comité international de la Croix Rouge en Russie, en Biélorussie et en Moldavie



Le 6 mai 2019, l'archiprêtre Serge Zvonariov a accueilli au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou le chef de la délégation du Comité international de la Croix Rouge en Russie, Biélorussie et Moldavie, Magne Bart. Le chef de la délégation régionale du CICR était accompagné de Veronika Bybornova, spécialiste du département des communications, responsable des projets historiques et archivistiques et des expositions.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou était aussi représenté par l'hiéromoine Cyrille (Pérégoudine), employé du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain, et M. Nelioubova, collaboratrice du Secrétariat aux relations interchrétiennes.

L'archiprêtre Serge Zvonariov a souhaité la bienvenue à ses hôtes au nom du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures. Il a souligné l'importance de la rencontre de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le

président de la CICR, Peter Maurer, le décembre dernier. Les représentants des deux organismes ont discuté de la coopération entre le DREE et le CICR, notamment de l'organisation d'une manifestation visant à susciter une réflexion sur le patrimoine historique et les méthodes actuelles de résolution des problèmes humanitaires en temps de conflits militaires, ainsi que de différents sujets présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46392/>